
 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

Informações a senhora prefeita sobre a transferência de 

um casal de Antas do Zoológico de Sorocaba.  

 
CONSIDERANDO que um casal de antas nascido no Zoológico de 

Sorocaba foi transferido no último dia 03/07, para uma reserva ambiental da 

Mata Atlântica, no Rio de Janeiro; 

CONSIDERANDO que esta Comissão recebeu denúncia de tal 

fato; isto posto é que: 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando responder todos os 

questionamentos do denunciante em documento anexo.  

 

                    S/S., 08 de agosto de 2019. 

 

 

 

João Donizeti Silvestre 

Presidente –  

Comissão de Meio Ambiente e de Proteção e Defesa dos Animais 

 

 

 

Iara Bernardi 
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